



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lausanne, Fribourg, Vevey, le 20 février 2025

### « RENDS-MOI MON TÉLÉPHONE », UNE SOIRÉE INÉDITE POUR PARENTS ET JEUNES AUTOUR DES ÉCRANS À VEVEY

**Le GREA, OrganiCité et Gingko unissent leurs forces pour organiser une soirée interfamiliale sur le thème des écrans. L'événement, prévu le 28 février de 18h à 22h à la Ville Métisse à Vevey, invite jeunes et parents à un moment de réflexion et d'échange autour de l'impact des écrans sur la vie de famille. L'occasion de déconstruire les idées reçues, de croiser les regards et de créer un espace d'écoute et de dialogue.**

Les écrans sont aujourd'hui omniprésents et font partie intégrante du quotidien, tant pour les jeunes que pour les adultes. Cependant, le dialogue autour de leur utilisation reste complexe, notamment entre générations. Bien que cette problématique soit souvent source de conflits ou de malentendus, elle est encore peu abordée en profondeur au sein des familles. L'objectif de la soirée est de partager les points de vue respectifs dans un cadre bienveillant et de mieux comprendre les attentes, les craintes et les défis face à l'omniprésence des écrans.

La véritable force de ce projet-pilote réside dans sa conception participative. Le programme (annexé) est imaginé et réalisé par des jeunes âgés entre 12 et 18 ans, qui invitent leurs pairs et les adultes de toute la Suisse Romande à venir s'initier au gaming à travers un tournoi de Mario Kart, échanger de manière ludique sur le temps d'écran ou les Appli, découvrir et déguster des recettes TikTok. L'entrée est libre, le buffet offert et des prix sont à gagner. Cette approche participative place les jeunes au centre, tout en leur donnant la possibilité d'approfondir l'esprit critique et d'expérimenter la gestion de projet.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre de l'Innovation Booster "Co-Designing Human Services" de l'Association suisse pour la promotion de l'innovation sociale. Le thème de l'édition 2024-2025, "Le bien-être des enfants, des jeunes et des familles", fait écho à l'importance de repenser les interactions familiales à l'ère du numérique.

[OrganiCité](#) accompagne les collectivités publiques et structures souhaitant renforcer leur attractivité et le bien-être de la population, grâce à des démarches participatives.<sup>[OBI]</sup> ... [Gingko](#) est une structure du service de la cohésion sociale de la Ville de Vevey, active notamment dans le travail social de proximité. Le [GREA](#) est le groupement romand d'études des addictions.

#### Contacts

Natacha Roos, directrice, OrganiCité, 079 585 90 27, [natacha@organicite.ch](mailto:natacha@organicite.ch)  
Gabriela Kämpf, conseillère municipale en charge de la Cohésion sociale, tél.  
Camille Robert, co-secrétaire générale, GREA, 024 420 22 61



Programme du 28 février

## Rends-moi mon téléphone !

### Viens avec tes potes et ta famille !

Un événement ouvert à toutes et tous pour parler réseaux sociaux et gaming !

#### Au programme :

 **Tournoi de Mario Kart** : Inscris tes parents et coache-les jusqu'à la victoire !

 **Buffet TikTok** : Des recettes TikTok créées par les jeunes !

 **Kahoot géant** : Pour discuter ensemble des écrans

**Partie officielle** : 19h30 avec Mme Gabriela Kämpf

#### Plein de lots à gagner !

- 2 entrées Parc Aventure
- 2 entrées au Chaplin's World
- 4 entrées de cinéma
- 2 entrées pour la piscine Vevey
- 1 T-Shirt Cartoon et 2 paires de chaussettes Artisan du Kick

#### Entrée libre

Contact : +41 79 278 15 64  
alexandre.chiffelle@vevey.ch



**Le 28.02 de 18h à 22h**

**La Villa Métisse**

**Rue de l'Union 24, 1800 Vevey**